

Un porc sauvage et fluorescent découvert en Californie



Des éleveurs de Morgan Hill, dans l'État de Californie, ont été choqués de découvrir un **porc sauvage fluorescent et bleuté** après l'avoir retourné et découpé. Aujourd'hui, la couleur bleuâtre de l'intérieur de cet animal reste un mystère.

Un homme, qui se fait connaître sous le nom de « *GlendiTEK* », a publié des photographies de cet étrange porc sur le site Internet « *ArtBell* ». Ce témoin prétend être un parent des éleveurs qui ont trouvé cet animal.

Selon lui, le mammifère était sain et normal à tous les niveaux. Toutefois, rapidement, ils découvrirent que sa matière grasse qui proliféraient dans son organisme arborait une couleur bleue phosphorescente.

Les agriculteurs ne comprennent pas les raisons de la coloration de la graisse du porc. Pour tenter d'éluder cette énigme, ils ont envoyé des échantillons à l'Université de Californie à Davis.

Ce n'est pas la première fois que cette couleur étrange est découverte chez des porcs ...

Source

www.nouvelordremondial.cc

Cryptozoologie - 18 mai 2017 - Wakonda - CC-BY-NC-ND